

## <del>\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*</del>

BOLETÍN DE RESPONSABILIDAD Y SOSTENIBILIDAD EMPRESARIAI



## Banesco invitó a la comunidad de Baruta a postular SUS PROYECTOS PARA EL PRESUPUESTO PARTICIPATIVO 2015



## Banesco patrocinó la ampliación de la Unidad de Cuidados Intensivos del Ortopédico Infantil La entidad financiera aportó Bs. 3 millones.

recursos que permitirán duplicar la capacidad de atención en el servicio

Banesco Banco Universal, aportó Bs. 3 millones a la Fundación Venezolana contra la Parálisis Infantil. Los recursos se destinaron a la dotación de la Unidad de Cuidados Intensivos del Hospital Ortopédico Infantil.

Andreína Vogeler de Pérez, directora ejecutiva de la Fundación Venezolana contra la Parálisis Infantil, indicó que "este aporte permite actualizar los equipos de la Unidad de Cuidados Intensivos, estamos en un proceso de ampliación del servicio, así pasaremos de dos camas en la UCI a cuatro camas, de esta forma contaremos con dos camas pediátricas y dos para adultos".

Vogeler explicó que en los últimos años se incrementó la demanda de pacientes, quienes en su mayoría son de bajos recursos. El Hospital ofrece atención en 26 especialidades médicas y es una referencia en el país en su área.

Anualmente, el Hospital Ortopédico Infantil realiza alrededor de 5.000 intervenciones quirúrgicas, que en algunos casos requieren atención en la UCI, "Queremos brindar un servicio de alta calidad en la especialidad de medicina intensiva", dijo Vogeler.

Desde 1998 a la fecha, en el marco de su programa de Responsabilidad Social Empresarial, Banesco ha aportado Bs. 7.07 millones a la Fundación Venezolana contra la Parálisis Infantil.



Desde el 1° de junio al 1° de julio. las instituciones y ONGs que hacen vida en este municipio mirandino podrán presentar sus propuestas en salud. educación, cultura y deportes, Banesco repartirá Bs. 800.000 entre los provectos que sean escogidos

Banesco Banco Universal suma si años realizando el Presupuesto Partic pativo con la comunidad de Colinas de Bello Monte en donde está ubicada su sede principal, Ciudad Banesco, En esta ocasión extenderá el beneficio a todo el Municipio Baruta y destinará un total de Bs. 800.000 para materializar los provectos que sean aproba-

Desde el 1º de junio hasta el 1º de julio, está abierto el período para inscri bir las postulaciones en materia de salu educación, deportes y cultura. Pueden i cipar aquellas instituciones que hacen y Municipio Baruta y que posean personalidad jurídica.

Los pasos del proceso están disponibles en el siguiente link: http://www.banesco.com/somos-banesco/responsabilidad-social/presupuesto-participativo.

Desde el año 2008, gracias a los provectos apoyados se contabilizan más de 4 mil beneficiados entre niños, niñas y adolescentes con o sin discapacidad, adultos mavores, docentes, voluntarios y comunidad en general. A través del presupuesto participativo Banesco ha realizado una inversión por Bs. 3.250.086, para proyectos en salud.

atención a adultos mayores, educación, cultura e infraestructura, entre otros.

Paulatinamente se han incorporado nuevas regiones al presupuesto participativo. El pasado 4 de junio se llevó a cabo la segunda edición del presupuesto participativo del Municipio Maracaibo, del Estado Zulia. Resultaron ganadores cinco provectos de impacto en la educación, la salud, el medioambiente y la protección animal, que recibirán un total de Bs. 800.000 para ser materializados

iste año.

Los proyectos aprobados son:

- Reconstrucción de cerca perimetral en la Escuela Arquidiocesana Instituto Niños Cantores del Zulia. Postulado por Asociación Civil Escuelas Arquidiocesanas. Monto aprobado: Bs. 200.000.00.
- Bosque Urbano Comunitario, Posulado por: Fundación Azul Ambientatas. Monto aprobado: Bs. 173.800.00.
- nstrucción de muro Lindero del Re-Animales ASODEPA. Postulado por: El Zulia Recicla. Monto aprobado: Bs.
- Implementar estrategias para la detección temprana del cáncer de mama. Postulado por: Fundación Amigos de la Muier con Cáncer de Mama. Monto aprobado: Bs. 113.325,00.
- Optimización de los ambientes de atención pediátrica para abordaje quirúrgico y terapéutico. Postulado por: Fundación Hospital de Especialidades Pediátricas. Monto aprobado: Bs. 113,325,00.

Abrió convocatoria para concurso fotográfico sobre discapacidad de la Fundación Paso a Paso

El período de postulaciones cierra el 14 de junio. El anuncio del ganador se hará el próximo 22 de iunio.

Por décima ocasión, la Fundación Paso a Paso anunció la convocatoria para el Concurso Internacional de Fotografía sobre Discapacidad "Aquí Estamos 2015". En esta oportunidad el

tema a abordar en las imágenes será "Una mirada original sobre las personas con discapacidad" Ángela Couret, directora de la Fundación Paso a Paso, informó que las postulaciones iniciaron el 4 de mayo y cerrarán el 14 de junio. El jurado dará conocer el veredicto el 22 de junio. Para participar los

interesados deben ingresar en la web http://pasoapaso.telemo.com.ve/ y postular hasta un máximo de tres imágenes. Las bases del concurso están disponibles en el

link http://pasoapaso.telemo.com.ve/

Banesco e Instapago presentaron su pasarela de pago en jornadas interuniversitarias de computación

Por segundo año consecutivo la entidad financiera patrocinó la actividad, que tuvo lugar del 2 al 5 de junio en los espacios de la USB

Banesco Banco Universal v su aliado Instapago presentaron su pasarela de pagos para el comercio electrónico a los participantes de las Octavas Jornadas Interuniversi-



tarias de las Ciencias de la Computación (JOIN-CIC), realizadas en los espacios de la Universidad Simón Bolívar, del 2 al 5 de junio.

Banesco patrocina por segundo año las Joincic. que son organizadas por los estudiantes de las universidades Simón Bolívar, Católica Andrés Be-Ilo, Central de Venezuela y la Nacional Experimental Politécnica de la Fuerza Armada Nacional. El objetivo principal de la actividad, en la que se espera participen alrededor de 600 personas, es reunir a destacados investigadores para intercambiar conocimientos e innovaciones en el campo de las Ciencias de la Computación entre profesionales, empresarios y estudiantes.

199.550.00.